



貴船だより

令和3年10月1日発行 第6号
大田区立大森第一小学校
校長 尾上 健二

—健康で安全な生活ができる子—おもいやりがりあり仲よく助け合う子—自ら考え行動する子—

学校HP もご覧ください。 <http://academic2.plala.or.jp/omr1-e/>

続くコロナウイルス感染防止対策の中で

副校長 小林 和弥

東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。夏休みの自由研究では、その様子を調べまとめた内容が見られました。残念でしたが、観戦予定だったバレーボール・ボッチャの見学は中止になってしまいました。1学期の水泳の授業は実施されましたが、夏休みの水泳・2学期の水泳の授業は全て中止でした。夏休みわくわくチャレンジスクールもほとんどが中止でしたが、スクールサポーター須山様の主催の料理教室は、オンライン配信のため開催されました。新型コロナウイルス関連での欠席児童が多かったため授業のオンライン配信を現在も継続しています。休校、学年・学級閉鎖に備え、オンライン授業のテスト配信も実施しています。

10月2日の体育学習発表会に向けて、残暑の中で始まった練習では、一つの行事を成功させるために、子供たちが協力し、協調し、演技を作り上げようとする姿が見られています。運動会の形は変わっても、子供たちの頑張る姿はいつも通り、輝いています。昨年同様、学年による1時間ごとの発表になりますが、その限られた時間の中で、この1ヶ月間取り組んできた学習の成果を存分に発揮してくれることを信じています。

大田区内の9月実施予定だった学校の移動教室は、コロナウイルス感染防止のため実施されませんでした。本校は10月7・8日に実施予定です。体育学習発表会と平行して、着々と準備が進められています。6年生には最後の運動会と楽しみにしているとうぶ移動教室が良い思い出になるよう願っております。

学校では間を空ける、手を洗う、マスクをする、換気をするを徹底しています。保護者の皆様も、ご来校の際は、ご自宅での健康観察、入校時のサーモグラフィによる検温へご協力ください。また体育学習発表会観覧時は、保護者の方同士、間を空けるようお願いいたします。特に短距離走でのゴール付近は密になっていましたのでお気を付けください。ウイルスを持ち込まない、感染を広げないことへのご理解、ご協力をお願いいたします。

本校ホームページに令和3年度の自己評価報告書（成果指標等）を掲載してありますのでご覧下さい。



日	曜日	10月行事予定 (数字は学年)	放課後遊び
1	金	安全指導 特別時程 5時間(全) 都民の日	
2	土	体育学習発表会 6時間(全)	
3	日	体育学習発表会予備日	
4	月	振替休業日	
5	火	移動教室前健康相談(6) 町探検(2)	○
6	水	特別時程 4時間(全)	
7	木	とうぶ移動教室(6)	
8	金	とうぶ移動教室(6) 衛生検査	○
9	土		
10	日		
11	月	全校朝会 委員会活動(4代表・5・6)	
12	火	体育朝会(1・6) たてわり活動	
13	水	体育朝会(2・4) エバリー音楽鑑賞教室(1・2)	
14	木	体育朝会(3・5) 歯科(2・4・6) 誕生会給食	
15	金	記名タイム 避難訓練(不審者) 教育実習(終)	○
16	土		
17	日		
18	月	全校朝会 演劇鑑賞教室(3・5)	
19	火	町探検(2) 演劇鑑賞教室(1・4) 補習教室	
20	水	児童集会 演劇鑑賞教室(2・6)	
21	木	歯科(1・3・5)	
22	金	自転車教室(3) なかよしタイム	
23	土		
24	日		
25	月	一校一取組 week 全校朝会 クラブ活動(4~6)	
26	火	研究授業(4-2) 補習教室 特別4時間(全) 4-2のみ5時間	
27	水	たてわり班集会	
28	木		
29	金	安全指導	
30	土		
31	日		

※ 行事予定は変更になることがあります。

10月 目標	生活目標「協力して仕事をしよう」 保健目標「目を大切にしましょう」 給食目標「すききらいなく食べよう」
-----------	-----------------------------------------------------------

10月は、大田区の「早寝・早起き・朝ごはん月間」です。

お子さんと一緒に「寝る時間」や「起きる時間」の約束をされていますか。保護者の方も、欠かさず「朝食」を食べていますか。

子供たちが基本的な生活習慣を身に付けるには、ご家族の皆様からのアプローチが最も有効です。生活スタイルが多様化する昨今ですが、子供たちと共に生活リズムを見直す機会を設け、各ご家庭で工夫して取り組んでいただければ幸いです。

体育学習発表会特集

1年生

「メラメラ★ヒーロー」

あなたにとってのヒーローは誰ですか？憧れのヒーローはいますか？困っている時に助けに来てくれるのがヒーローです。入学以来、6年生をはじめ、学校中のいろいろな人に助けられている1年生。運動会では、1年生がヒーローになって、みなさんに元気をお届けします。

赤・黄・橙・桃・青・緑の六色のスカーフを手に、曲に合わせてリズムカルに踊ります。はじめと終わりのきめポーズにご注目ください。天に向かって腕を伸ばし、キリリと引き締まった表情で、ヒーローになりきります。1年生のパワーを感じてください。



2年生

「三元色～三色で架ける元気の橋～」

「三原色」と「タッタ」の2曲で踊ります。約5分間に、多くの見所をギュッと詰め込みました。

「三原色」の見所は、東京2020で話題となった競技種目のピクトグラムを表現する動きです。一瞬の動きですが、何を表しているのか、ご注目ください。

「タッタ」の見所は、棒やフープ、長縄といった用具を使った動きや、全員で息を合わせて橋を架ける動きです。1組、2組、3組の“三色”が、一体となり元気に表現します。お楽しみに。



3年生

「Hello Tokyo」

この夏に行われた東京オリンピックの開催が決定したことを記念してつくられた「東京 Victory」の曲を使って表現運動を行います。

初めて使う旗を喜びげにふりながら楽しんで練習に取り組んできました。隊形移動や動きに苦戦する場面も見られましたが、学年全員で息を合わせ、最高の演技ができるように努力しています。

リズムに合わせ、体を大きく動かして演技する子供たちにご期待ください。



4年生

「大一エイサー めんそ～れ」

4年生は初めてのエイサー（民舞）に挑戦します。

「唐船ドーイ」は徐々に早くなる振り付けに戸惑いながらも一人一人コツを掴み一生懸命踊ります。

「三線の花」は、ゆっくりの曲調に合わせて踊ることが非常に難しかったです。でも、4年生はひたむきに練習し、エイサーの独特の振り付けを習得しました。エイサーの「かっこよさ」と高学年としての「たくましさ」を表現します。

当日の子ども達の勇姿を御覧に、ぜひ大森第一小学校へ

めんそ～れ



5年生

「さあさ、みんなで よっちょれよ」

高知県の「よさこい祭り」で有名な「よっちょれ」を5年生75名が心を合わせて踊ります。体育の時間だけでなく、休み時間にも自主的に練習してきました。

「よっちょれ」とは、土佐弁で踊りを妨げないように、注意するときの掛け声です。

鳴子を両手に持って、リズムに合わせて迫力ある踊りを見せたいと、力強さも出てきました。後半には、学級で考えたオリジナルの踊りもあります。

100m走は、勢いよく駆け抜ける姿をご期待ください。



6年生

「組体操 ～絆～」

最高学年である6年生が、心一つにして表現する「組体操～絆～」。一つ一つの動きを丁寧に披露することを意識し、練習に励みました。「苦手な技はみんなで練習し、習得する。」「声を掛け合い、息を合わせる。」と、自然に団結し合う姿が練習中に見られました。

今年の学年テーマは「～絆～」。76人で表現する大きな技も発表の最後にご披露します。

真剣に取り組む子どもたちの姿をお楽しみください。

